

Convoy debió detenerse por auto abandonado en cruce ferroviario

Los carros quedaron detenidos frente al Hospital Regional de Antofagasta.

Redacción

Durante la mañana de este lunes, un convoy de la Empresa de Transporte Ferroviario S.A. (Feronor) quedó detenido frente al Hospital Regional de Antofagasta, debido a que un vehículo particular fue abandonado a metros del cruce de la línea férrea, impidiendo el paso de la máquina.

La detención del convoy obstaculizó además el paso de otros vehículos y peatones, quienes en su mayoría



El convoy es de propiedad de la empresa Feronor.

se dirigían al hospital.

Según informó SoyAntofagasta, el encargado de Comunidades de Feronor, Rubén Tebes, señaló que Cara-

bineros no tiene las facultades para retirar el vehículo por no estar entre sus atribuciones, por lo que estaban a la espera de órdenes para so-

lucionar el problema.

Tebes aprovechó la ocasión para hacer un llamado a la responsabilidad de los conductores.

“No pueden dejar un vehículo al lado de una línea férrea bajo ninguna circunstancia”, indicó el encargado.

Recordó además que los peatones no deben cruzar entre los carros, ya que puede producirse un accidente al tratar de saltarlos.

Respecto al convoy, que iba en dirección norte, señaló que los carros cisterna están vacíos, ya que transportan ácido sulfúrico.